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De :>
Répondre à :

Pour :ddtm-samel-consult-public@morbihan.gouv.fr <ddtm-samel-consult-
public@morbihan.gouv.fr>

Bonjour , je me promène souvent près du moulin de la demi-ville à Landevant , je ne me lasse
pas de ce panorama naturel ,vierge de toute présence humaine hors des routes côtières et de
quelques chemins qui ce méritent ,j'admire les oiseaux , insectes , toute une myriade de petites
bestioles et même de gros ragondins ,la flore est exceptionnelle , changeante au fil des saisons
, quant à la ria en elle-même , sa seule vue dispense de nombreuses séances de relaxation .

Alors j'avoue que l'idée de voir déferler des tas d'humains multicolores avec des sacs à dos ,
leurs grosses chaussures , leurs bâtons de marche qui vont faire des milliers de tics tics sur les
planches des passerelles , et on le sait bien il y aura des gens peu respectueux de
l’environnement qui maltraiteront ce sanctuaire .
Dans notre monde qui prend si peu cas de la faune et la flore, je vous demande de stopper ce
projet touristique.

Sincères salutations.

La terre est trop vieille pour qu'on se moque d'elle.

Imprimé par DANIEL Sylvain  - DDTM 56/SEBR/GPE

1 sur 1 26/06/2024 à 12:01





